



Die TU Graz wünscht allen Angehörigen und Freunden ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches neues Jahr!

## JUBILÄUMS-NEWS

Moderne Universität auf traditionsreichem Fundament. Die TU Graz feiert 2011 ihren 200. Geburtstag. Seit Dezember ist dazu auch eine eigene „Jubiläums-Webpage“ online.

### Webpage 2011

Auf der Webpage erfahren Angehörige und Freunde der TU Graz alles rund um das 200-Jahr-Jubiläum der TU Graz.

Der Link „Programmhighlights“ führt zu den Veranstaltungshöhepunkten im Jahr 2011. Am 28. Jänner 2011 bildet der Ball der Technik unter dem Motto „Technik begeistert“ den Auftakt zum Jubiläumsjahr, das im Dezember 2011 mit einem Weihnachtsempfang für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und mit einem Rückblick auf das Jahr ausklingt. Unter „Veranstaltungen“ (nomen est omen) sind die Veranstaltungen im Rahmen des Jubiläumsjahres zu finden. Im Bereich „Geschichte“ können sich Interessierte durch die „Meilensteine“ in der Entwicklung der TU Graz lesen: von der Gründung des Joanneums bis zum Spatenstich für die Gebäude PTZ 1 und 2 sowie für das Haus des Kindes am Campus Inffeldgasse.

Der Link „Shop“ lädt zum Stöbern durch eine breite Palette von 2011-Produkten ein. Hier wird fündig, wer beispielsweise Postkarten oder Infomappen und Blöcke im Zeichen des Jubiläums sucht.

► [www.200Jahre.tugraz.at](http://www.200Jahre.tugraz.at)